

# 中嶋将雄杯 第44回三木市民卓球ランキング戦 参加の皆様へ ご挨拶

2023年2月12日  
三木市卓球協会  
会長 塩谷英雄

皆様、やっと開催出来ました。  
2019(平成31)年2月の第40回から以来の4年ぶりです。  
ご参加頂きありがとうございます。当卓球協会を代表してお礼申し上げます。

## ◆本ランキング戦の歴史

第1回は1980(昭和55)年から年1回開催しており、コロナ過での中止3回を含めて今年で44回となります。

この大会は、2018年第39回から、前年の2017(平成29)年8月に永眠されました、前名誉会長「中嶋将雄」様の功績を称え、お名前を頂くこととした冠大会です。

中嶋様は、50年を超え半世紀に渡り当卓球協会会長として、卓球競技の普及発展へご尽力を頂きました。

また、三木市体育協会副会長としてもリーダーシップを発揮されました。私達役員は中嶋前名誉会長が残された財産である卓球の普及発展という「こころざし」を受け、これからも卓球の普及に貢献していきます。「恩送り」です。

中嶋前名誉会長から受けた「恩」を次の世代へ送ることが、私たちに課せられた使命と感じます。

今日は95人(シングルス男子27人、女子16人、ダブルス男子12チーム24人、女子11チーム22人。小学生の部6人(男女各3人)のご参加を頂きました、誠にありがとうございます。感謝申し上げます。

## ◆最近のトピックスと本日の健闘を祈り

先日の全日本卓球選手権女子準優勝の木原美悠選手のご家族は“みっきいリーグ”に来ていました、嬉しいことです。

皆さんも優勝を狙って思う存分、力を発揮して下さい。

そして戦いが終われば、互いの親善、友好を深めて下さい。

最後に、大いに楽しく、そして戦って下さい。

ご健闘をお祈りし ご挨拶とさせていただきます。